

Oficina de ONU en Colombia insta a agilizar elección de nueva fiscal



Foto: De último minuto.

Naciones Unidas, 14 feb (RHC) La Oficina para los Derechos Humanos de la ONU en Colombia instó este miércoles a la Corte Suprema de ese país a agilizar la elección de la nueva fiscal, al recordar las funciones trascendentales de ese cargo.

En un mensaje publicado en Twitter, la representación de la ONU alentó a la Corte Suprema a concluir el proceso de selección para el cargo en el menor tiempo posible.

Al mismo tiempo, instó al Gobierno a brindar las garantías para que la Corte pueda concluir la selección de un nuevo fiscal, "sin interferencias, de ningún tipo". La Oficina recordó el importante rol de la Fiscalía

en la garantía de acceso a justicia, consolidación democrática y estado de derecho.

De acuerdo con reportes de prensa, el anterior fiscal general, Francisco Barbosa, terminó su periodo el pasado lunes y para escoger a su sucesora el mandatario colombiano, Gustavo Petro, postuló a las juristas Ángela María Buitrago, Amelia Pérez Parra y Luz Adriana Camargo.

Sin embargo, tras cuatro votaciones en la Corte, compuesta por 23 magistrados, ninguna logró los 16 votos requeridos.

El próximo 22 de febrero, la Sala Plena del alto tribunal se reunirá nuevamente para escoger a la fiscal entre las propuestas de la terna nombrada por Petro, quienes, de acuerdo con diversos sectores, las tres mujeres nominadas tienen algunos de los mejores perfiles que se han presentado en la historia para el puesto. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/347233-oficina-de-onu-en-colombia-insta-a-agilizar-eleccion-de-nueva-fiscal>



Radio Habana Cuba